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Уже почти год в России действует закон об органике. Многие сельхозпроизводители
хотели бы перейти в органическое производство, но не всегда имеют для этого
финансовые возможности, да и уже действующим органическим производствам часто
нужна поддержка для развития. Как отмечалось недавно в Совете Федерации РФ на
заседании Рабочей группы по мониторингу внедрения закона об органике, государству
пора повернуться лицом к производителям органики и разработать меры поддержки.
Это обеспечит рост органического производства и сделает саму органическую
продукцию более доступной. 

  

Подробнее: https://agbz.ru/news/ekspert-nuzhno-chtoby-organicheskoe-selskoe-khozyaystvo-
stalo-prioritetom-dlya-gosudarstva/?utm_source=yxnews&amp;utm_medium=mobile&amp;nw=
1603882910000 
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